

Des maires demandent une étude sur la santé des riverains de l'aéroport

Des milliers d'avions qui atterrissent et qui décollent de l'aéroport de Roissy, des zones industrielles parmi les plus importantes de France, avec en prime la circulation de la Francilienne. Un cocktail de pollutions qui alerte les maires de Mitry-Mory et Compans, communes de Seine-et-Marne situées au bord de la plateforme. Ces derniers ont envoyé un courrier à l'agence régionale de santé (ARS) et à la préfecture de Seine-et-

Marne demandant la réalisation d'une étude épidémiologique auprès des habitants et des salariés.

Pathologies spécifiques

Il s'agit d'étudier l'impact de facteurs comme le passage fréquent des avions sur leur santé. « Face à l'augmentation des trafics routier et aéroportuaire et des rejets industriels, cette demande est d'actualité d'autant que des témoignages d'allergies et de gêne respira-

toire sont portés à notre connaissance », estime la mairie de Mitry-Mory. Le maire de Compans a également envoyé une lettre à tous les médecins du secteur, leur demandant de faire remonter les éventuels « constats dans différentes évolutions des pathologies des patients pouvant être générées par ce type de pollution ». C'est lors d'une réunion du conseil départemental de l'environnement et des risques sanitaires et technologiques

(Coderst) qu'a germé l'idée de cette étude dans l'esprit du maire PCF de Compans.

Pour le moment, l'ARS et la préfecture n'ont pas donné de réponse. « Mais le médecin qui siège au Coderst était d'accord, affirme Marie-Paule Duflot, vice-présidente de Nature Environnement 77, présente à la réunion. Il faut qu'il y ait suffisamment d'élus qui fassent une demande pour que ça aboutisse. »

FAUSTINE LÉO

Article paru dans le Parisien
Edition du 14 février 2012

Par Faustine Léo